
Die Vorsitzende äußerte, die Verwaltungsvorlage sei nachvollziehbar, sodass ihre 
Fraktion dieser folgen werde. Die Vorlage wurde ohne weitere Aussprache zur Kenntnis 
genommen. Der Antrag wurde daher bis auf Weiteres ruhend gestellt. 

 
 
 


